PlantaDoce.

Entorno

El empleo en el sector de la salud en España cierra marzo con un alza del 3,8%

El número de afiliados a la Seguridad Social en el sector farmacéutico, de actividades sanitarias, asistencia en establecimientos residenciales y actividades de servicios sociales sin alojamiento se elevó hasta 1,93 millones de personas.

PlantaDoce 4 abr 2022 - 09:40



El empleo en el sector de la salud en España cierra el primer semestre al alza. En marzo de 2022, el número medio de afiliados a la Seguridad Social **aumentó un 3,8% respecto al mismo periodo del año anterior**, según los datos publicados este lunes por el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones.

En total, el número de afiliados a la Seguridad Social en el sector farmacéutico, de actividades sanitarias, asistencia en establecimientos residenciales y actividades de servicios sociales sin alojamiento se elevó hasta 1,93 millones de personas.

La sanidad española ganó 70.171 trabajadores respecto al mismo periodo de 2021 y

PlantaDoce.

499 empleados en comparación con febrero de 2022. En comparación con marzo de 2020, el mes en que entró en vigor del primer estado de alarma, la sanidad española ha incrementado el número de trabajadores en un 8,1%.

En términos interanuales, el número de trabajadores del subsector de la industria farmacéutica aumentó un 4,7%, hasta 57.268 personas; el sector de las actividades sanitarias elevó su plantilla un 2%, hasta 1,2 millones de personas, y el de servicios sociales sin alojamiento incrementó el número de empleados un 8,4%, hasta 350.526 personas.

Por su parte, el número de trabajadores del subsector dedicado a la asistencia en establecimientos residenciales se incrementó un 5,8%, hasta alcanzar un total de 291.350 personas.

El número general de afiliados a la Seguridad Social se situó en 19,9 millones de personas, tras aumentar en 23.998 afiliados respecto al mes anterior, lo que supone un incremento 0,1%. Se trata del número más alto de la serie histórica, tras once meses consecutivos de crecimiento. El primer trimestre de 2022 cierra con la creación de 119.000 empleos, a pesar de la incertidumbre generada por la guerra en Ucrania.